



19 Pièces

1170 m²

Réf. V2562C0

9 900 000 €

La Colle-sur-Loup

Maison à vendre (06480)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité Cette luxueuse demeure en Pierres, incarne l'alliance parfaite entre élégance et charme. Nichée à proximité du pittoresque village de Saint-Paul de Vence, au cœur d'un domaine privé discret, elle trône en position dominante, offrant une vue majestueuse jusqu'à la mer. D'une superficie totale d'environ 1 170 m², cette demeure se distingue par une vaste réception en trois parties. Le séjour principal, agrémenté d'une cheminée et d'une hauteur sous plafond remarquable, se marie harmonieusement avec la salle à manger. Un second séjour en angle, baigné de lumière grâce à d'immenses baies ...

Exclusive This luxurious stone residence embodies the perfect blend of elegance and charm. Nestled near the picturesque village of Saint-Paul de Vence, in the heart of a discreet private estate, it enjoys a dominant position, with majestic views all the way to the sea. With a total surface area of some 1,170 m², this residence is distinguished by its vast three-part layout. The main living room, with its remarkable fireplace and high ceilings, blends harmoniously with the dining room. A second corner living room, bathed in light thanks to huge bay windows, opens onto an enchanting garden. The ...

JOHN TAYLOR SAINT PAUL

ROUTE DE SAINT PAUL - 06480 LA COLLE-SUR-LOUP

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

